

Kirche in 1Live | 12.02.2018 floatend Uhr | Florian Schmitz-Kahmen

Köln oder Düsseldorf

Letzten Donnerstag hat er wieder bei mir geklingelt.

Donnerstags fährt Gott nämlich immer in die Stadt zum Einkaufen.

Und dann macht er einen Zwischenstopp.

Wir trinken eine Tasse Kaffee und reden über ihn, mich und die Welt.

"Bist du eigentlich eher ein Düsseldorfer, oder ein Kölner?" frage ich ihn, als er sich an den Küchentisch gesetzt hat.

"Dir ist schon bewusst, dass unser Gespräch am Rosenmontag im Radio zu hören ist?" fragt er zurück.

"Ja klar", sage ich. "Deswegen frage ich ja."

"Na gut, dann will ich es dir verraten. Aalso ...: Tief in meinem Herzen bin ich ein..."

Akustischer Trenner

"Hab ich es doch gewusst! Passt auch irgendwie besser zu dir! Du stehst ja immer auf der Seite der Schwächeren."

"Stimmt", sagt Gott, "und deswegen braucht sich auch keiner zu ärgern. Während die einen auch mal bestens ohne mich auskommen, kann ich die anderen ein bisschen beim Feiern unterstützen. In diesem Sinne: ein fröhliches Helaaf euch allen."

Sprecher: Daniel Schneider